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Résumé
La CGMP est un établissement public a caractere industriel et commercial, a
éte crée par le décret exécutif 98-67 datées du 21/02/1998 modifié et
compléteé par le décret exécutif 06/08 en date du 19/01/2008, a une
personnalité morale et de I'autonomie financiere et est un marchand dans
ses relations avec des tiers, ce qui est sous la tutelle du Ministere des
Finances, le fonds a également été établi dans le cadre du renforcement de
I'ordre des
finances publique.

Sa mission est d'accompagner les institutions algeriennes pour la durée de
I'ordre depuis I'achevement de I'expression publique de leur volonté de
mener les projets jusqu'a

libération la caution ou garantie .

Fonds offre ses services de produits financiers sous forme des créedit,
ce qui est les caution et de crédit au Trésor, qui est en avances financieres

67



summary

Ensure public transactions Fund is a public institution of an industrial
nature and business, was established by Executive Decree 98-67 dated
02/21/1998 amended and supplemented by Executive Decree 06/08, dated
19/01/2008, enjoys moral personality and financial independence and is a
merchant in his relations with others , which is under the tutelage of the
Ministry of Finance, the fund has also been established in the
framework of strengthening the public finance order
Its mission is to accompany the Algerian institutions for the duration of the
order since the completion of public expression of their will to complete the
project to edit warranty or guarantee Fund offers its services of financial
products in the form of loans, which is the sign of

guarantees and loans to the Treasury, which is in financial advances
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